
Servus, liebe Kinder! 

Schön, dass ihr in die Bayerische Landesausstellung gekommen seid.

Ich bin Tassi und werde euch ein paar von meinen Lieblingsstücken zeigen.

Gemeinsam gehen wir etwa 1.300 Jahre in die Vergangenheit zurück. 
Damals lebten hier die Bajuwaren. Von ihnen stammt der Name Bayern. 

Wir schauen, wie die Menschen damals lebten, und lernen ein paar von 
ihnen näher kennen: den bayerischen Herzog Tassilo, Korbinian, den ersten 
Bischof von Freising, und natürlich auch einige Bären. 

Auf geht‘s! 




